
DOBLE OBJETO DIRECTO 

pronombres 

yo 

tú 

él 

ella 

ellos 

ellas 

nosotros 

Pronombres 

de doble objeto 

me lo,los,la,las 

te lo,los,la,las 

se lo,los,la,las 

se lo,los,la,las 

se lo,los,la,las 

se lo,los,la,las 

nos lo,los,la,las 

 

-Los Pronombres de Doble Objeto, reciben este nombre cuando en una oración se usa 

el Pronombre de Objeto Directo y el Pronombre de Objeto Indirecto: 

 

A. Cuando el Verbo Está Conjugado Respecto al Pronombre Correspondiente. 

-En una oración ambos Pronombres del objeto Directo e Indirecto se ponen antes del 

verbo. 

-Primero se pone el Pronombre del Objeto Indirecto y después el Pronombre del O.D. 

Ejemplo: 

Juan da una manzana a Fredy. 

Juan = él       Sujeto(ejecutor) = Juan     Verbo = da(forma indicativa presente, en 

infinitivo es = dar) 

-El objeto directo es = Manzana     La acción del verbo es recibida por la manzana. 

-El Objeto Indirecto es = Fredy   La acción del verbo beneficia a Fredy, quien recibe la 

manzana. 

Cambiando el objeto indirecto y directo, por los respectivos pronombres del objeto 

indirecto y directo, la oración se escribe así: 

Juan se la da.   se = Fredy(objeto indirecto)   la = manzana(objeto directo) 

 

B. Cuando el Verbo Está en Infinitivo(usar dos verbos) 

-En este caso se usa un verbo conjugado que es el primero y el segundo en infinitivo, 

que es el que está implicado con el objeto directo e indirecto. 

-Los pronombres del objeto directo e indirecto, ambos pueden ponerse antes de los 

dos verbos, por ejemplo: 

Juan quiere dar una manzana a Fredy. 

Juan se la quiere dar. se = Fredy(objeto indirecto) la = Manzana(objeto directo) 

verbo conjugado es = quiere(en infinitivo es querer) Verbo en infinitivo es = dar 

 

-Los pronombres del objeto directo e indirecto, ambos pueden ponerse después de los 

dos verbos, con la diferencia que el verbo en infinitivo se le agregan los pronombres de 

objeto directo e indirecto, por ejemplo: 

Juan quiere dar una manzana a Fredy. 

Juan quiere dársela. se = Fredy(objeto indirecto) la = Manzana(objeto directo) 

verbo conjugado es = quiere(en infinitivo es querer) Verbo en infinitivo es = dar 

 

C. Cuando el Verbo Está en Gerundio(usar dos verbos) 

-En este caso se usa un verbo conjugado(por lo general es el verbo estar) que es el 

primero, y el segundo en gerundio o progresivo, que es el que esta implicado con el 

objeto directo e indirecto. 



-En Los pronombres de objeto directo e indirecto, ambos pueden ponerse antes de los 

dos verbos, por ejemplo: 

Juan está dando una manzana a Fredy. 

Juan se la está dando. se = Fredy(objeto indirecto) la = Manzana(objeto directo) 

verbo conjugado es = está(en infinitivo es estar) Verbo en gerundio o progresivo es = 

dando(en infinitivo es dar) 

 

-El Los pronombres de objeto directo e indirecto, ambos pueden ponerse después de 

los dos verbos, con la diferencia que el verbo en gerundio o progresivo se le agregan 

los pronombres de objeto directo e indirecto. por ejemplo: 

Juan está dando una manzana a Fredy. 

Juan está dándosela. se = Fredy(objeto indirecto) la = Manzana(objeto directo) 

verbo conjugado es = está(en infinitivo es estar) Verbo en progresivo es = dando(en 

infinitivo es dar) 

 


